

# *Presidente venezolano aboga por la paz*

---



Caracas, 22 abr (PL-RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, abogó este sábado porque se imponga la paz y el diálogo.

En un video publicado en su cuenta en twitter el primer mandatario dijo que 'tenemos que mantener a Venezuela en el juego de la paz. Estamos trabajando para que se mantenga el diálogo con el Vaticano, con la comunidad internacional y para controlar la violencia de bandas criminales que quieren practicar el terrorismo, pero en Venezuela se está imponiendo la paz'.

Maduro sostuvo que su país seguirá triunfando ante los intentos desestabilizadores de la derecha nacional apoyados por el imperialismo. 'El fascismo y la intolerancia no van a poder con nosotros, que llevamos la revolución en el corazón y que tenemos el amor por este escudo', puntualizó junto al primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela, Diosdado Cabello.

La muestra divulgada presenta al presidente junto a otros dirigentes participando en actividades deportivas con la población.

Este sábado autoridades gubernamentales puntualizaron que Venezuela no permitirá se construya u presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, abogó este sábado porque se imponga la paz y el diálogo falso positivo mediático para justificar una agresión contra el país.

En un encuentro con corresponsales de diferentes medios de comunicación acreditados en el país con el ministro para la Comunicación e Información, Ernesto Villegas, y la ministra para Relaciones Exteriores, Delcy Rodríguez, fue abordado, entre otros, el tema de la manipulación mediática.

En la reunión se instó a los medios internacionales a ejercer de manera responsable la profesión de la comunicación, con ética e imparcialidad.

El ministro de Información al lamentar la tergiversación de la realidad en el país pidió a los participantes en el encuentro una 'mirada más amplia' de lo que hemos visto y advirtió que así pueden contribuir a que Venezuela tenga una solución pacífica o un desenlace lamentable.

Villegas puntualizó que en la actualidad 'asistimos a una campaña de odio tremenda', donde la cobertura de algunos corresponsales extranjeros no es ni siquiera equilibrada.

Citó los ejemplos de los informes de prensa de la marcha del 19 de abril, del ataque a un hospital materno infantil realizado por grupos criminales pagados por la oposición, donde se puso de manifiesto el doble rasero de lo que se divulga contra el gobierno.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/127829-presidente-venezolano-aboga-por-la-paz>



**Radio Habana Cuba**